

Windpark Spechenwald

BayWa r.e. übernimmt

[08.02.2018] Der saarländische Windpark Spechenwald wird noch in diesem Jahr in Betrieb gehen. Das Unternehmen BayWa r.e. hat jetzt die Projektrechte übernommen.

BayWa r.e. hat die Projektrechte für den Windpark Spechenwald in der Gemeinde Lebach, nördlich von Saarbrücken, von einem regionalen Projektentwickler übernommen. „Wir freuen uns, das Projekt Spechenwald realisieren zu können und werden den Windpark noch in diesem Jahr in Betrieb nehmen. Dank unserer langjährigen Erfahrung und der Möglichkeit schnell zu agieren, sind wir in der Lage auch die logistischen Herausforderungen, die ein Waldstandort mit sich bringt, in kürzester Zeit zu meistern“, betont Jörn Preuth, Leiter des Regionalbüros von BayWa r.e. Wind in Mainz. Wie das Unternehmen mitteilt, werden im Windpark Spechenwald drei Windenergieanlagen des Typs Nordex N131 errichtet. Die Anlagen mit einer Nabenhöhe von 134 Metern und einer Nennleistung von je drei Megawatt würden pro Jahr rund 24.000 MWh grünen Strom produzieren, was dem jährlichen Strombedarf von rund 7.500 Zweipersonenhaushalten entspreche.

(ba)

Stichwörter: Windenergie, BayWa r.e.,